

2018: un año de Mundial de fútbol, Juegos Regionales, y Olímpicos de Invierno y de la Juventud



La Habana, 30 dic (RHC) La Copa Mundial de fútbol en Rusia, los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Barranquilla, Colombia, los Juegos Olímpicos de Invierno en Korea del Norte, y los de la Juventud en Buenos Aires, Argentina, son algunos de los eventos que resaltan en el calendario deportivo para 2018.

La cita del más universal se inaugura el 14 de junio en Moscú con el duelo, entre el anfitrión Rusia y el plantel de Arabia Saudita, que regresa a los mundiales, después de no asistir a las dos últimas Copas.

Un día después hará su debut el primer equipo latinoamericano, Uruguay, que se las verá en la urbe de Ekaterimburgo, con otro que regresa, el once de Egipto, que no clasificaba desde 1990.

En total serán ocho los equipos de nuestro continente que participarán en el mundial, destacando el retorno de Perú, y la aparición por primera vez de Panamá.

En cuanto a los Juegos Centroamericanos y del Caribe, estos se efectuarán del 19 de julio al tres de agosto, en la ciudad colombiana de Barranquilla, y constituyen el principal compromiso de los deportistas cubanos para el nuevo año.

Colombia será sede por cuarta ocasión de los Juegos, y Barranquilla por segunda vez, antes lo celebraron en 1946. Se competirá en 36 deportes, 50 disciplinas, y alrededor de 460 pruebas, se espera que asistan más de 5 mil atletas, y se utilizarán dos subse-des, Bogotá y Antioquia.

Por su parte, los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno tendrán como sede a la coreana urbe de Pyeongchang, del 9 al 25 de febrero se efectuarán para los convencionales, y del 9 al 18 de marzo para los discapacitados.

Estos juegos han sido noticias desde hace algunas semanas por la negativa del COI, de no permitir la participación de Rusia como país, aunque si lo podrán hacer sus atletas, bajo la bandera del Comité Olímpico Internacional.

Con relación a los III Juegos de la Juventud, estos se disputarán en Buenos Aires, Argentina, del 6 al 18 de octubre, y con la presencia de jóvenes entre 14 y 18 años de edad.

En este segundo año del ciclo olímpico, rumbo a los Juegos de Japón en 2020, también se desarrollarán un gran número de Campeonatos Mundiales y otros eventos de categoría, mencionamos algunos de ellos.

Mundial de atletismo bajo techo en la ciudad inglesa de Birmingham del 1 al 4 de marzo

Mundial de judo en Bakú, Azerbaiyán, del 20 al 27 de septiembre, de lucha en Budapest del 22 al 28 de octubre, y de pesas en Turkmenistán del 24 de noviembre al 3 de diciembre.

Igualmente tendremos la justa del orbe de Gimnasia Artística en Qatar, los mundiales de voleibol, el masculino lo compartirán ciudades de Bulgaria e Italia, del 9 al 30 de septiembre, y el femenino se realizará en Japón, del 29 de septiembre al 20 de octubre.

Los amantes del ajedrez podrán disfrutar de la Olimpiada Mundial en Batumi, Georgia, del 23 de septiembre al seis de octubre, y los del béisbol de la 60 edición de la Serie del Caribe, del 2 al 8 de febrero en Guadalajara, México.

Por último, el deporte de los puños, el boxeo, disputará a partir del primer fin de semana de febrero la VIII temporada de la Serie Mundial, y del Campeonato Mundial juvenil, aún sin sede ni fecha programada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151468-2018-un-ano-de-mundial-de-futbol-juegos-regionales-y-olimpicos-de-invierno-y-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba